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ニュース 日本共産党流山
東 部 後 援 会

長
年
親
し
ま
れ
て
き

た
東
部
市
民
プ
ー
ル
の

廃
止
が
、
決
ま
っ
て
し

ま
い
ま
し
た
。

反
対
し
た
の
は
、
日

本
共
産
党
と
社
民
党
、

Ｎ
Ｈ
Ｋ
党(

略
称)

で
、

他
は
賛
成
。
東
部
地
域

出
身
の
４
人
の
議
員
も

全
て
賛
成
し
ま
し
た
。

市
民
が
「
知
ら
な
い

う
ち
に
廃
止
」
さ
れ
て

し
ま
う
こ
と
。
説
明
会

の
参
加
者
も
11
名
と
少

な
く
、
ほ
と
ん
ど
が
疑

問
・
反
対
の
声
。
住
民

を
無
視
す
る
決
定
で
す
。

大
規
模
改
修
工
事
計

画
も
無
視
し
、
市
長
の

判
断
で
計
画
が
変
更
。

施
設
の
改
修
・
新
設
は

あ
っ
て
も
、
廃
止
と
な
っ

た
施
設
は
、
東
部
市
民

プ
ー
ル
が
初
め
て
で
す
。

地
域
間
格
差
が
強
い
東

部
地
域
で
強
行
さ
れ
た

こ
と
は
許
し
が
た
い
。

①
利
用
人
数
が
少

な
い
の
は
、
38
年
間

ろ
過
機
を
交
換
せ
ず

不
衛
生
だ
っ
た
か
ら
。

②
駐
車
場
不
足
は
独

自
の
計
画
で
解
決
を
。

東
小
の
プ
ー
ル
で

は
代
り
に
な
ら
な
い
。

①
面
積
が
半
分
、
幼

児
プ
ー
ル
が
な
く

「
審
議
会
」
で
水
深
調

整
台
で
は
命
の
危
険
に

つ
い
て
問
題
に
。
②
一

般
市
民
の
利
用
が
８
レ
ー

ン
か
ら
６
レ
ー
ン
に
減

少
。
③
防
犯
・
性
犯
罪

の
危
険
も
あ
り
ま
す
。

解
体
工
事
費
や
駐
車

場
整
備
費
に
６
千
万
円

の
予
算
が
計
上
。
東
部

市
民
プ
ー
ル
の
改
修
・

存
続
に
は
３
千
万
円
と

半
分
で
可
能
で
す
。

最
後
に
、
今
だ
け
の

損
得
勘
定
で
公
共
施
設

を
廃
止
す
る
こ
と
は
、

子
ど
も
の
育
つ
環
境
を

悪
く
す

る
だ
け

で
す
。

東
部
市
民
プ
ー
ル

廃
止
に
怒
り

３月議会

４月から燃えるごみとプラごみ

について「指定ごみ袋」が導入さ

れました。市の広報で目的は、ご

みの減量と分別をさらに進め、地

球の温暖化を防ぐためとあります。

目的には大賛成ですが、きちん

と分別しているのに、なぜ指定ご

み袋しか回収しないのか、広報の

説明では納得できません。

市民への説明も不十分、疑問や

反対の意見も多く、集積所での混

乱も予想される中、疑問点を伝え、

市への改善策を求める有志で「指

定ごみ袋と環境問

題を考える会」を発足させ市

と交渉。大島環境部長、金子クリー

ンセンター所長たちに私たちの思

いを伝えましたが、やはり指定ご

み袋導入の道理ある回答は得られ

ず、文書での回答待ちです。

大事なことは外見の問題ではな

く、市民・地域・行政が協働して

持続的に取り組むことです。これ

からも改善策を求めていきますの

で、皆さんご一緒に声をあげましょ

う。(野々下 大石文子)

雪が降る中、市役所前で訴え

住
民
無
視
に
怒
り

廃
止
の
理
由
が
な
い

東
小
で
は
危
険

半
分
で
存
続
可
能

詳しくは↑

指定ごみ袋以外も回収して

日本共産党演説会
習志野文化ホール

４/２３（土）

お話

東部公民館
14:00～
ライブ上映

志位 和夫 委員長

田村 智子 参院議員

さいとう和子 元衆院議員

・東部公民館
10:00～12:00

４/２４（日）

ロ
シ
ア
の
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
略
、

コ
ロ
ナ
感
染
、
物
価
の
値
上
げ
、

流
山
市
政
に
つ
い
て
。

皆
さ
ん
の
意
見
・
要
望
も

お
寄
せ
下
さ
い
。

・第２コミュニティ
14:30～16:00

（野々下）

高
橋
あ
き
ら
市
議

共産党のつどい

なんでも語ろう！



ゴミ置場で

鳥や猫に荒らされたり、出す日を間違っ

たゴミの後片付けをゴミ当番だったり

近所の人が掃除をしていたのですが、

ゴミ袋有料になったら掃除はやらない

ですよ。余計に街が荒れて汚くなりま

す。せめて指定ゴミ袋を配布して。今

までコンビの袋などでも利用できたの

にゴミがか えって増え

ています。

（松ヶ丘）

指定ゴミ袋

でないと持っ

て行ってくれないからゴミ当番が困る。ゴミ袋が格段に

高い。しかも２種類買わないといけない。枯れ葉用とか、

場所によって使いたいゴミ袋の大きさが違うから、色々

なサイズが必要。

メリットが全くわからないと近所の皆も言っている。

流山市の唯一いいところだったのに。（名都借）

わが家の孫は10人と言うと驚かれま

すが、５月にもう一人増えます。少子

化 に 大

いに?貢

献 し て

い ま す。

近 く

にいるので、刺激をもらっ

て騒がしくも楽しい毎日で

す。

小４と小２の男の子には

カケッコでは勝てません。

双子チャンもいて、その成長に興味津々

です。

今、平和＆戦争が問われていますが、

“あきら”のホッと
「
テ
レ
ビ
で

会
え
な
い
芸
人
」

映画
紹介

２
０
２
１
年

日
本

81
分

Y
o
u
T
u
b
e

で
小
泉
純
一
郎
の
物
真
似
を

ご
覧
に
な
っ
た
方
も
多
い
、
元
ニ
ュ
ー
ス

ペ
ー
パ
ー
の
松
本
ヒ
ロ
の
ド
キ
ュ
メ
ン
タ

リ
ー
で
す
。
２
０
２
０
年
に
鹿
児
島
の
テ

レ
ビ
で
放
送
さ
れ
た
も
の
を
再
編
集
し
た

映
画
で
す
。

テ
レ
ビ
か
ら
消
え
て
20
数
年
、
な
ぜ
彼

は
テ
レ
ビ
を
離
れ
、
舞
台
に
こ
だ
わ
っ
た

の
か
？

す
っ
か
り
テ
レ
ビ
で
は
政
治
や

生
活
に
対
す
る
辛
辣
な
お
笑
い
が
タ
ブ
ー

化
さ
れ
、
大
プ
ロ
ダ
ク
シ
ョ
ン
独
占
状
態

に
一
石
を
投
じ
ま
す
。

ポ
レ
ポ
レ
東
中
野

以
下
順
次
地
方
公
開

（
映
画
プ
ロ
デ
ュ
ー
サ
ー

北
村
真
平
）

平和な世界を ！

身
近
な
要
望
実
現

「
ひ
ま
わ
り
」
上
映
会

５
／
８
（日
）10:

00
～

東
部
公
民
館
１
Ｆ

当
日
、
ウ
ク
ラ
イ
ナ
募
金
を
お
願
い

し
ま
す
。
今
、
日
本
共
産
党
に
１
億

円
の
募
金
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。

穴の補修

名都借跨線橋

名都借1111-1

カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
調
整
（
日
邦
紙
工
前)

➡

➡➡

「
暮
ら
し
の
ア
ン
ケ
ー
ト
」

に
寄
せ
ら
れ
た
、
変
則
交

差
点
の
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
の

調
整
で
す
。

下水道工事がやっと終

了し、道路が凸凹になっています。道路が

落ち着いてから舗装(R5.2)する予定です。

向小金３、４丁目の皆さんへ

車?が一杯(^^)/

多くのモノやサービスの値段

が高騰する中で、割高なゴミ

袋を買わせられ困惑している。市政が市民を圧

迫するような施策を投じることに驚きを禁じ得

ない。市民税を払っているのが馬鹿馬鹿しくな

る。この専用ゴミ袋については、撤回してもら

いたい。（松ヶ丘 宮島）

メリットがない

指定ゴミ袋で、街は大混乱

撤回して…

街が汚れる

クリンセンターへ連絡を

TEL 04-7157-7411

困ったゴミは
持って行ってもらいましょう


